

LETTRE DU SOUVERAIN-PONTIFE

A

MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

A l'occasion de la Fête du Travail

DANS une lettre au Souverain-Pontife, Mgr l'archevêque lui faisait connaître la façon dont se célèbre à Montréal, depuis quelques années, la Fête du Travail. Il disait à Sa Sainteté l'appel fait aux ouvriers catholiques, l'invitation de mettre leur célébration annuelle sous les auspices de la religion et de Jésus-Ouvrier. Il disait le magnifique élan religieux avec lequel les travailleurs avaient répondu à la voix de leur pasteur, et puis l'imposant spectacle contemplé, la veille de la fête civile, dans l'église Notre-Dame et à Saint-Patrice.

Sa Grandeur vient de recevoir en réponse les lettres suivantes, que tous les catholiques aimeront à lire.

* * *

(Traduit de l'italien)

A Mgr PAUL BRUCHESI,

Archevêque de Montréal.

Illustrissime et Révérendissime Seigneur,

Selon le désir de Votre Grandeur, je n'ai pas manqué de remettre entre les mains vénérées du Saint-Père la lettre par laquelle vous lui faisiez connaître avec quel empressement les ouvriers de votre diocèse avaient répondu à l'invitation de célébrer d'une manière chrétienne la fête du travail.

M'acquittant aussi de la mission que m'a confiée Sa Sainteté, je me hâte de vous faire parvenir la réponse ci-jointe où elle daigne vous exprimer toute sa satisfaction.

I
sed
civi
catl
hau
cior
tem
etia
ratr
peta
part
ardo
tater
fovei
prosp
licar
Da
MDCI